Política





En 2025 habrá un proceso electoral complejo por lo que el INE requiere presupuesto: Noemí Luna



La diputada Noemí Luna Ayala, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, señaló que el próximo año se realizará un proceso electoral complejo para elegir a ministros, magistrados y jueces, por lo que el Instituto Nacional Electoral (INE) deberá tener recursos garantizados.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, la legisladora señaló que, antes de emitir opiniones definitivas, es necesario conocer el Paquete Económico 2025. Sin embargo, "vienen elecciones complejas y el INE debe tener un presupuesto garantizado".

Consideró que en el presupuesto la constante del Ejecutivo Federal fue dejar en el desamparo a los estados y municipios, lo que "es un grave atentado contra el federalismo"; del mismo modo se hizo con organismos autónomos, como el INE.

Por otro lado, respecto de la reforma al Poder Judicial, la diputada señaló que ésta no fue consultada con sectores clave como las comunidades indígenas, lo que ha derivado en controversias constitucionales en más de 20 municipios.